
 

 

            

 

平成２５年度 

第１５回 碩田中学校区適正配置地域協議会 

 

                            日時：平成２５年１２月１７日（火） 

１８：３０ ～ ２０：３０ 

                   場所：住吉小学校 体育館 

 

 

                 

             － 会 議 次 第 － 

   

  Ⅰ 開会のことば 

 

  Ⅱ 会長あいさつ 

 

  Ⅲ 議事 

 

    １ 碩田中学校区の適正配置に係る報告書（案）について 

 

２ その他 

     

  Ⅳ 閉会のことば 
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Ⅲ 議事 

１ 碩田中学校区の適正配置に係る報告書（案）について   

（１）報告書（案）全般について 

 

 

 

 

 

（２）「碩田中学校区適正配置地域協議会の報告書の提出について」 

 

 

 

 

 

（３）「１ 地域協議会の取組経過」について 

 

 

 

 

 

（４）「２ 要望事項」について 

 

 

 

 

 

（５）「３ ３候補地に関する各校区の意見」について 

 

 

 

 

 

（６）「関連資料」について 

 

 

 

 

 

 

 

２ その他  

（１） 今後の日程について 

○12/24（火） 報告書の提出（正副会長対応） 

 

（２） 地域協議会だよりについて 

   ○本日の協議をまとめた「第 15 号」の地域への回覧は、市報２月１日号と同時期にな

る予定です。ご了承ください。  
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碩田中学校区適正配置地域協議会の協議スケジュールについて  

＊ 第 12 回までの会場：大分文化会館・第２小ホール  第 13 回以降の会場：各小学校体育館

開催期日 協議事項 配付資料・視察等 

校区説明会 

H24.8/21(火) 

・ 大分市立小中学校適正配置基本計画につ 

いて 

8/21 大分市立小中学校適正配置

基本計画（抜粋） 

第１回 

8/28(火) 

・ 地域協議会について 

・ 地域住民の懸念に対する取組について 

 

第２回 

10/23(火) 
・ 地域協議会規約(案)について 

9/25  防災に係る講演会 

10/3  小中一貫教育に係る講演会 

第３回 

11/20(火) 
・ 地域協議会規約(案)について 

11/13 碩田中学校区小中一貫教育

研究発表会 

第４回 

12/20(木) 

・ 地域協議会規約(案)について 

・ 今後の協議事項について 

 

 

第５回 

H25. 2/ 5(火) 
・ 今後の協議日程等について 1/31  大分市立賀来小中学校視察 

第６回 

    3/ 4(月) 

 

○ 新校舎の位置について 

 

・ 地震、津波対策等の防災について 

 

 

・ 小中一貫教育について  

・ 児童生徒の通学環境について 

・ 校舎の機能について 

・ 地域コミュニティの形成について 

・ その他 

 

＊ 実施時期について（確認事項） 

 

2/28  福岡市立照葉小中学校視察 

3/ 4   各小中学校の面積等の資料 

第７回 

4/16(火) 

4/16  わが家の防災マニュアル 

       

第８回 

 5/14(火) 

5/14  児童生徒数等の資料 

各小中学校の通学路資料 

第９回 

  6/25(火) 

6/25  防災に係る専門家の意見 

   碩田校区の小中一貫教育 

第 10 回 

  7/30(火) 

7/30  教育委員会事務局の受け止   

   めについて 

第 11 回 

  9/2(月) 

 

 

第 12 回 

  10/1(火) 

10/18 碩田中学校区小中一貫教育

研究発表会 

第 13 回 

10/29(火) 

荷揚町小学校 

 

第 14 回 

11/26(火) 

中島小学校 
○協議の取りまとめについて ・協議に必要な資料 

第 15 回 

12/17(火) 

住吉小学校 
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１ 碩田中学校区の適正配置に係る報告書（案）の修正案について 

             

（１）報告書（案）全般について 

 

＜荷揚町小学校区＞ 

■ 全体の構成 

 報告書の提出について            表書き 

 

 １ 地域協議会の取組経過          Ｐ１～２ 

 ２ 要望事項                Ｐ３ 

 ３ ３候補地に関する各校区の意見      Ｐ４～１２                 

    

 関連資料 

 

 ３ ３候補地に関する各校区の意見      Ｐ４～１２  

  ①各校区の意見要望の重点を集約した総括である一覧表（P１０、１１、１２）を 

      Ｐ４の前に置き、教育委員や市当局関係者が一目で理解できるようにする。                  

                 ↓   

   ＜修正なし＞ 

○「１ 地域協議会の取組経過」との関連もあり、時系列で挿入する方が取組経過の理 

解ができやすい。 

○第１４回地域協議会で資料番号等を挿入したことで、「取組経過」と「各校区の意

見」は理解できやすいように改善されたと思う。 

   ○P１０～１２は第１２回、１３回の地域協議会の内容であり、P４～９の第７～１１

回の地域協議会の内容を踏まえての協議であった。 

   ○第１２回の協議は、第１１回で意見を一つにまとめるために、校区ごとの特徴やア

ピールポイント、自分の学校以外の候補地に新設校を建設した場合の「必要な対応

策」などを検討するという、今までとは違う方法で協議を進めようという目的で実

施されたものである。 

 

 

 

（２）「碩田中学校区適正配置地域協議会の報告書の提出について」 

 

＜荷揚町小学校区＞ 

■ 報告書の提出先   

 ① 大分市教育委員会 委員長 角山 光邦 様 を追加する。 

                 ↓    

  ＜修正＞ 

   教育委員長と教育長の２部作成します。 
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（３）「１ 地域協議会の取組状況」（P１～２）について 

 

＜荷揚町小学校区＞ 

■Ｐ１ １段落目 

 ① 末尾に延べ会議時間、参加委員数、傍聴者数などを挿入する 

        ↓ 

   ＜挿入＞ 

Ｐ２の末尾に記載する 

例：「碩田中学校区適正配置地域協議会は、委員３８名で構成され、１５回の地域協

議会を開催した。協議時間は３０時間を超え、その他にも授業参観や視察等を

行った。また、傍聴者は延べ２４３名（第 14回まで）となり、多くの地域住民

の方々などに地域協議会の様子をお知らせすることができた。」 

 

 

■Ｐ１  協議事項 ＊ 

 ② 「別表に番号とページ数の変更」 

        ↓ 

   ＜修正なし＞ 

    前ページの理由のとおり 

 

 

■Ｐ２  第１３回では 

 ③ ・・・３候補地併記とせざるを得ないのではないか」という意見があったが、  

        ↓ 

   ＜修正＞ 

・・・３候補地併記とせざるを得ないのではないか」という意見があり、 
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（４）「２ 要望事項」（Ｐ３）について 

 

＜中島小学校区＞ 

■ ３番目  

（ア）○ 資料①は、説明文の修正が必要ではないか。 

     例：「半永久的に使うことができます」という文 

       工事費（用地費含む）は、金額が入っているが、場所により買収費用は大幅 

に変わる 等 

     更に、著作権の確認、資料の出処の明記等が必要ではないか。 

                            ↓ 

     ＜一部修正＞ 

     資料の作成者に了解を得たうえで、出典を明記する。 

 

   ○ 委員提出資料になっているが、提出校区名を入れてほしい。 

     例：荷揚町小学校区委員提出資料  等 

              ↓ 

     ＜修正＞ 

         荷揚町小学校区委員提出資料に修正しました。 

 

 

（イ）資料②も委員提出資料になっているが、提出校区名を入れてほしい。 

     例：荷揚町小学校区委員提出資料  等 

              ↓ 

     ＜修正＞ 

         荷揚町小学校区委員提出資料に修正しました。 

 

 

（ウ）資料③住吉小アンケートについて 

   ○ 「地域協議会だより」に掲載している文章を挿入する。 

○ 協議会に提出した資料の部分（３ページ分）は、「３候補地に関する各校区の意

見」であり、カットすべきではないか。 

              ↓ 

       ＜修正＞ 

    提案どおりに修正しました。 

   ○ 挿入した協議会だよりの文章 

「３校で足並みを揃えてアンケートをとろうと提案があったのだが、住吉小学校

は、当初から他校区の意見や他校区のアピールについては賛否をしないとの方

針でアンケート自体はとりませんでした。ですので、文書を配布して日曜日の

ふれあい PTA の日に、保護者、地域の皆様の前で説明させていただきまして、

もし意見等がある方は直接私の方に連絡をとしましたが、良いのか悪いのか、

意見はあがってきておりません。それが結果でした。」 
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＜荷揚町小学校区＞ 

■ ２番目  

（ア）地域の期待に応えられる最適な位置の選定を・・・               

              ↓ 

   ＜修正＞  

  地域の期待に応えられるとともに歴史的評価にも耐え得る最適な位置の選定を・・・ 

 

 

■ ５番目  

（イ）施設一体型小中一貫教育への移行を検討する場合は、現在取り組んでいる連携型小

中一貫教育との十分な検討を行うとともに、本中学校区の・・・・                  

 ↓ 

   ＜修正＞ 

   碩田中学校区の実施計画策定に当たっては、現在取り組んでいる連携型小中一貫教

育と施設一体型小中一貫教育について十分な比較検討を行うとともに、本中学校区

の各校長等にも意見を聴くなど、丁寧な対応に努めていただきたい。 

 

 

■ ６番目に挿入 

（ウ）碩田中学校区の実施計画策定に当たっては、できるだけ情報を公開するとともに、 

この事案に関する大分市教育委員会の開催に際しては、多くの住民が傍聴できるよ 

うに配慮いただきたい。 

     ↓ 

     ＜挿入＞ 

    挿入します。 

 

 

■ 10番目  

（エ）新設校創設に当たり、校区内の児童・生徒、保護者の就学先の希望に関する事情等

に配慮した対応をお願いしたい。                

              ↓   

   ＜修正案＞  

   統合による新設校の創設に当たり、就学校の変更要件等の運用により、新入生だけ

でなく在校生や保護者の就学先の希望に十分配慮するようお願いしたい。 

 

 

 

 以下の項目については、各校区からの意見はなし 

 

（５）「３ ３候補地に関する各校区の意見」について 

 

（６）「関連資料」について 

 


